

Zwei Zentner Finanzen. Aus einem in Oberbayern liegenden Ort wird geschrieben: Kam da jüngst ein Reiseonkel in das Geschäft eines hiesigen Krämers, um seine Artikel anzubieten. Der Krämer, der sich nicht durch Ueberfluß an Verstand auszeichnete, bestellte in der Hoffnung auf ein gutes Geschäft von Zucker, Reis 2c. überall einen Zentner. Der Geschäftsreisende war darüber natürlich sehr entzückt, doch kam noch die heikelste Frage. „Wie ist's denn mit den Finanzen?“ fragte er den Krämer. „Finanzen“ meinte dieser, „na, meinetwegen, da können's mir gleich zwei Zentner schicken!“ Der Mensch hatte mit diesem leider nicht ausgeführten Auftrag recht gehabt, denn daß das sein nötigster Bedarf war, bewies der Umstand, daß er kurz darauf in Konkurs geriet.